

Plan de lecturas de

Adviento

con los personajes del
Nacimiento de Jesús

Herodes y Jerusalén

“Desde el belén emerge claramente el mensaje de que no podemos dejarnos engañar por la riqueza y por tantas propuestas efímeras de felicidad. El palacio de Herodes está al fondo, cerrado, sordo al anuncio de alegría. Al nacer en el pesebre, Dios mismo inicia la única revolución verdadera que da esperanza y dignidad a los desheredados, a los marginados: la revolución del amor, la revolución de la ternura” (no.6).



Mateo 2, 1-8

Después de nacer Jesús en Belén de Judea, en tiempos del rey Herodes, he aquí, unos magos del oriente llegaron a Jerusalén, diciendo: ¿Dónde está el Rey de los judíos que ha nacido? Porque vimos su estrella en el oriente y hemos venido a adorarlo. Cuando lo oyó el rey Herodes, se turbó, y toda Jerusalén con él. Entonces, reuniendo a todos los principales sacerdotes y escribas del pueblo, indagó de ellos dónde había de nacer el Cristo. Y ellos le dijeron: En Belén de Judea, porque así está escrito por el profeta: ‘Y TÚ, BELÉN, TIERRA DE JUDA, DE NINGUN MODO ERES LA MAS PEQUEÑA ENTRE LOS PRINCIPES DE JUDA; PORQUE DE TI SALDRÁ UN GOBERNANTE QUE PASTOREARA A MI PUEBLO ISRAEL.’ Entonces Herodes llamó a los magos en secreto y se cercioró con ellos del tiempo en que había aparecido la estrella. Y enviandolos a Belén, dijo: Id y buscad con diligencia al Niño; y cuando le encontréis, avisadme para que yo también vaya y le adore.

Para tu reflexión

- ★ ¿Por qué Herodes no acepta la llegada de otro Rey?
- ★ ¿Quiénes serían los Herodes de nuestra sociedad?
- ★ ¿Qué es lo que Jesús vino a aportar que Herodes no pudiera hacer?

¿Por qué Jerusalén (junto a Herodes) se turba con la noticia de la llegada del Rey de los judíos? ★

¿De qué manera vivirías este evangelio en tu cotidiano? ★

Hermanos de San Juan
www.sanjuanmty.org.mx

